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L'INCONTRO DEL 1 APRILE

Al convegno del Polo Logistico
presenzierà il ministro Giachino
Un convegno prestigioso. Ma-
gnificato dalia presenza del
sottosegretario alle Infrastrutture
e Trasporti Bartolomeo Giachi-
no e dell'assessore regionale al
Commercio, Turismo e Servizi
Stefano Mauliu. "Gateway pilo-
ta tra l'Europa e il Mar Ligure",
seminario programmato per
la mattinata dì venerdì 1 apri-
le al Polo Logistico Integrato,
giunge a conferma della vitalità
della struttura mortarese, che
senza perdersi in sterili pro-
clami sta procedendo spedita
come un treno nella direzione
della piena operatività. "Que-
sto incontro - spiega Andrea
Astolfi, amministratore delega-
to del Polo Logistico - è stato
promosso dalla Regione Lom-
bardia per affrontare la tematica
dell'interportualità. Si tratta di un
appuntamento tecnico, sostan-
zialmente riservato agli operatori
del settore, nel corso del quale
l'argomento verrà_ illuminato
in ogni suo aspetto". Dopo la
registrazione dei partecipanti,
prevista per le 9 e 30, toccherà
proprio ad Astolfi introdurre i

lavori con la relazione "L'interpor-
to di Mortara: una struttura per
lo sviluppo dell'economia". Al
suo intervento farà seguito quel-
lo dell'assessore Mauliu, il quale
parlerà dei ruolo della Regione
Lombardia a servizio della piccola-
media impresa e della logistica. A
partire dalle 10e30si terrà la sessio-
ne plenaria, nel corso della quale si
avvicenderanno al microfono Carlo
Vaghi (Cestec spa), Rocco Gior-
dano (Università di Salefno) Rino
Canavese (presidente dell'Autorità
Portuale di Savona), Davide Muzio
(consigliere delegato di TiMo sri),
Aldo .Brevi (in rappresentanza di
Shuttlewise) e Holger Bach (Wrs-
Stuggart). Le conclusioni saranno
affidate al sottosegretario Giachi-
no, prima dì passare alla sessione
tecnica finale: una tavola roton-
da sul collegamento tra Savona,
Mortara e la Germania. Un patto,
quello tra Savona-Vado e Morta-
ra, che dopo il protocollo d'intesa
siglato nell'ottobre dello scorso
anno va rafforzandosi sempre più.
"La scorsa settimana - rivela Astolfi
- abbiamo nuovamente incontrato
i referenti dell'Autorità Portuale.

Andrea Astolfi

Nell'arco di un paio di settimane
dovrebbero arrivare i primi treni
dalla Liguria, che andranno ad
aggiungersi alle cinque coppie
di mezzi a settimana che già rice-
viamo. Passo dopo passo, stiamo
raggiungendo proficui risulta-
ti". Prendono finalmente corpo,
non più solo in via preliminare,
le tante aspettative di rilancio
economico del territorio riposte
neli'infrastruttura, auspicata per
decenni e inaugurata il 21 no-
vembre del 2009. Nemmeno un
anno e mezzo di vita, e il "neona-
to" dimostra di saper camminare
con la proprie gambe. Trasfor-
mando progressivamente la
speranza in realtà.
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